
Pnrr, Brancaccio: vero rischio sono tempi
pagamento imprese
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“Da nostri dati scarto positivo del 20% rispetto a sistema Regis” Manduria (TA), 5
lug. (askanews) – “In questi giorni c’è una grande preoccupazione sulla spesa del
Pnrr.  I  nostri  dati,  che  sono  più  aggiornati  perché  abbiamo  un  monitoraggio
attraverso le nostre casse edili, dicono che c’è uno scarto positivo del 20% rispetto
alle rilevazioni di Regis”. Lo ha detto la presidente dell’Ance, Federica Brancaccio,
al  Forum in Masseria 2024,  organizzato da Bruno Vespa e Comin & Partners,
parlando del  monitoraggio  del  sistema Regis  sui  lavori  del  Pnrr.  “Questo  non
significa  che  il  ritardo  non  ci  sia  –  ha  aggiunto  -,  quello  che  però  in  questo
momento di preoccupa molto è un aumento dei tempi di pagamento alle imprese:
questo sì che rischia davvero di poter rallentare troppo l’avanzamento dei lavori
del Pnrr. Quindi su questo grande attenzione e fare in modo che dalle stazioni
appaltanti  arrivino per tempo i  soldi  in  modo che le imprese possano andare
avanti”. 
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